

## Frageantrag

zum Doppelhaushalt 2024/2025 - Finanzplanung bis 2028

<b>Fraktion</b>	Bündnis 90/DIE GRÜNEN
<b>Betreff</b>	Frageantrag: Areal westlich der Solitudestraße in Weilimdorf

Mit großem Engagement von allen Beteiligten Vereinen, Bezirksbeirat\*innen und der interessierten Öffentlichkeit wurde die künftige Nutzung des Areals westlich der Solitude (früher Walz-Areal) auf den Weg gebracht und ist oberste Priorität für den Doppelhaushalt 2024/25 des Bezirksbeirats Weilimdorf.

Die städtebauliche Studie mit mehreren Varianten der weiteren Entwicklung wurde erarbeitet und muss entschieden werden. Die Machbarkeitsstudie für das künftige Bürgerhaus soll erstellt werden. Wir sehen den dringenden Bedarf, dass hier weitergeplant wird, um die Lage und Größe der verschiedenen, dort gewünschten Nutzungen, verifizieren zu können. Für dieses Areal sollte ein Planungswettbewerb im nächsten Schritt erfolgen. Die Stadtverwaltung hat dazu keine Vorlage erstellt, wann und in welchem Umfang welche Arbeitsschritte anstehen.

### Deshalb fragen wir zur ersten Lesung:

1. Wie ist der aktuelle Stand der städtebaulichen Studie?
2. Reichen die Mittel aus dem letzten Doppelhaushalt für die Fertigstellung der städtebaulichen Studie aus?
3. Wie weit ist der Stand der Machbarkeitsstudie für das künftige Bürgerhaus?
4. Reichen die Mittel aus dem letzten Doppelhaushalt für die Fertigstellung der Machbarkeitsstudie für das geplante Bürgerhaus aus?
5. Wie hoch wären die Kosten für einen Planungswettbewerb für das Bürgerhaus?

Gez.

Gabriele Munk  
Stadträtin

Björn Peterhoff  
Fraktionsvorsitzender